

Armamento

Jefe de Fuerza Aérea: Perú debe comprar aviones caza porque “la paz no es eterna”

Lima quiere adquirir 24 naves de combate.

EFE

El comandante general de la Fuerza Aérea del Perú (FAP), Carlos Chávez, afirmó que el país busca comprar 24 aviones de combate para resguardar la riqueza económica.

“Lo que sucede es que la paz no es eterna, nosotros en nuestro país estamos acumulando una riqueza que no estamos viendo todavía”, declaró Chávez en el Canal N al defender la decisión de adquirir los aviones caza de última generación con una inversión de US\$ 3.500 millones.

El jefe de la FAP remarcó que “la defensa nacional es una tarea permanente” y dijo que la propuesta para comprar las aeronaves se lanzó hace 12 años, con el objetivo de renovar “otros sistemas que están aproximándose al final de su vida útil”, pero las autoridades no tomaron la decisión política hasta ahora.

Ante las críticas que se han lanzado desde diferentes sectores sociales y políticos por el elevado monto de inversión en los aviones, Chávez dijo que la financiación procederá de las regalías del yacimiento de gas de Camisea, así como de la emisión de bonos y otros papeles soberanos a través del estatal Banco de la Nación.